
 

"Concerning the signature – it is clearly that it is  fake as I said before , and 

my  opinion didn’t change , as I told you yesterday I should deal with it. 

About Transbud, all these companies  - I personally do not know, never been 

involved in them.",  - Bogdan explains. 

Богдан Жмуцький (Записали телефоном ) 

«По поводу подписи - однозначно, что она поддельная, как я и говорил 
и мнения своего не меняю, поскольку я же Вам говорил вчера, что надо 
с этим разбираться. По поводу Трансбуда, этих всех компаний - я 
лично ничего не знаю, нигде не был в них, отношения к ним не имею.» 

 

 


